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Die NEOS Bezirksrate

Selma Arapovic
Christian Moritz
Elias von der Locht

An das
Bezirksamt Leopoldstadt
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger

Anfrage betreffend Urban Heat fsland-Strategieplan (UHf STRAT)

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin,

Der Urban Heat Island-Strategieplan (UHI STRAT) Wien wurde von der Wiener
Umweltschutzabteilung (MA 22) gemeinsam mit wissenschaftlichen Expertinnen und
Experten sowie zahlreichen Fachabteilungen der Stadt Wien im Jahr 2015 erarbeitet. Der URI
STRAT Wien beschreibt detailliert unterschiedliche Moglichkeiten, die stadtischen
Hitzeinseln abzukiihlen. Die aufgezeigten Moglichkeiten wiirden sich in den dicht bebauten
Gebieten der Leopoldstadt auf das Klima in den Gratzeln positiv auswirken.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen daher zur Sitzung der
Bezirksvertretung am 19.03.2019 gemaB §23 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage
1. Welche Maf?nahmen des UHI STRATwurden in der Leopoldstadt seit dem Jahr

2016 bereits umgesetzt und wo?
2. Gab es einen Zuwachs von Straf?enbegleitgrunflachen seit 2016 und wo?
3. Wie viele grune Wandelemente wurden seit 2016 in der Leopoldstadt

aufgestellt?
4. Wie grof? ist die Flache der seit 2016 begrunten Fassaden in der Leopoldstadt?

Wo befinden sich diese?
5. Bei Wiener_innen sowie bei zahlreichen Touristen sind die mobilen

Trinkwasserbrunnen der MA31 sehr beliebt. Plant die Bezirksvorstehung eine
Erweiterung der Bereitstellung von Trinkwasser in den heif?en Sommermonaten
in der Leopoldstadt?

o a)Wennja, wo? b)Wenn nicht, warum nicht?
6. Wie viele beschattete Sitzgelegenheiten wurden seit 2016 fur die

Leopoldstadter _innen zusatzlich bereitgestellt?
7. Wissen Sie warum sind die neu errichteten Baumscheiben im Stadterweiterungsgebiet

NBH bekiest und nicht begriint? BegriiBen Sie diese Art der Gestaltung des
StraBenraumes?



8. Wie sieht Frau Bezirksvorsteherin die Tatsache, dass beim Austria Campus - entgegen
den der Offentlichkeit prasentierten Entwiirfe - in keiner Weise die Dachbegrunung
ausgefuhrt wurde?

QueUe:
https:llwww.wien.gv.at/stadtentwicklung/proj ekte Inordbahnhof Iprojekte laustria-
cam us.html

QueUe:https://www.austria-campus.at/wp/wp-
content/uploads/2018/03/Bank Austria News-2.jp~

9. Wie sieht Frau Bezirksvorsteherin die Tatsache, dass es bei zahlreichen
Universitatsgebauden und Studentenheimen zwischen der Messe Wien und dem



ne.s
Griinem Prater - entgegen der Empfehlung des URI STRATs weder Fassaden- noch
Dachbegriinungen gibt?

Wien, am 13.03.2019


